



doi: 10.35366/112006

Revista Mexicana de

Patología Clínica
y medicina de laboratorio



INVITACIÓN

LIII Congreso Nacional Mexicano de Patología Clínica Aguascalientes, noviembre 1 a 4 de 2023

*LIII Mexican National Congress of Clinical Pathology
Aguascalientes, November 1-4, 2023*

Sánchez González Jorge M*

Estimados lectores, el Colegio de Patólogos Clínicos del Centro de la República tiene la encomienda de realizar el LIII Congreso Nacional Mexicano, auspiciado por la Federación Mexicana de Patología Clínica, que se llevará a cabo del 1 al 4 de noviembre de 2023 en la ciudad de Aguascalientes, «tierra de gente buena» y de gran historia, sede de la Feria de San Marcos, la de mayor tradición en el país, tierra del pintor y caricaturista, José Guadalupe Posada, reconocido a nivel internacional por La Catrina, cuyo festival nos tocará disfrutar durante el congreso.

Pero lo más sustancial, y por ello les extendemos la más cordial invitación a participar, es que podremos disfrutar de un importante y disruptivo programa académico que les hemos preparado; atractivo, interesante, de futuro y de gran utilidad para actualizar el conocimiento técnico y científico en concordancia con las necesidades actuales y futuras de los profesionales del laboratorio clínico. El congreso se desarrollará acorde al concepto mundial de «Una Salud» formulado recientemente por el cuadro de expertos de alto nivel de las organizaciones mundiales, que les va a resultar útil y de gran agrado.

Seleccionamos esta ciudad porque está ubicada en el centro del país, en la que encontramos grandes ventajas y facilidades para ustedes los congresistas y el perfeccionamiento de nuestro congreso nacional, que se

efectuará en el Centro de Convenciones Tres Centurias (FICOTRECE), macro espacio para la cultura y las artes, ubicado en la antigua estación del ferrocarril y los antiguos talleres de ferrocarriles, donde se construyó la primera locomotora hecha en México llamada «La Cuarenta», ahora también museo, que nos ofrece un cómodo espacio, mayor a 8,000 m² para nuestras actividades.

Hoy día, el estado tiene un gran desarrollo industrial, económico, social, universitario, profesional y por supuesto turístico, que nos ofrece grandes facilidades para llegar en forma muy accesible. Cuenta con una excelente infraestructura hotelera y carretera; importantes autopistas que lo comunican con todo el país, desde Aguascalientes estamos a pocas horas de 70% de la población de México, las principales líneas de autobuses llegan a la ciudad, se tienen varios vuelos nacionales e internacionales diariamente de su aeropuerto internacional, el cual se encuentra a unos minutos de los hoteles y del centro de convenciones sede.

Grandes atractivos turísticos caracterizan a la ciudad y el estado, desde lo colonial hasta lo moderno, parques, jardines, museos, plazas, iglesias, con una infraestructura que permite el esparcimiento, una tradición culinaria de comida mexicana, además de parques, pueblos mágicos, su famosa producción textil y tradicionales viñedos.

* Presidente del congreso 2023.

Correspondencia:
**Jorge M Sánchez
González, MD, PhD**
E-mail: juevesn@gmail.com



Cítar como: Sánchez GJM. LIII Congreso Nacional Mexicano de Patología Clínica Aguascalientes, noviembre 1 a 4 de 2023. Rev Mex Patol Clin Med Lab. 2022; 69 (2): 77-78. <https://dx.doi.org/10.35366/112006>

Todos los miembros del Colegio les estamos preparando un gran programa académico para los profesionales relacionados con el laboratorio clínico, médicos, químicos, hematólogos, inmunólogos, estudiantes, etcétera; que va de la mano con las necesidades de diagnóstico, pronóstico y tratamiento que la humanidad requiere hoy y mañana. Dicho programa está comprometido a incentivar nuevas bases del conocimiento para atender desde la medicina de laboratorio, varias responsabilidades y conceptos del trabajo interdisciplinario, que pretende abordar entre otros:

1. Los cambios en las condiciones ambientales y en los hábitats, que sabemos favorecen el paso de enfermedades de los animales a las personas y el deterioro del medio ambiente.
2. La atención centrada en el paciente y su seguridad.
3. El uso inapropiado y abuso de los antibióticos en los animales y personas, mismo que está generando resistencia antimicrobiana.
4. La aparición de las zoonosis que representan un grave problema para la salud humana, las pandemias su prevención, control y diagnóstico oportuno que nos permitan atender todas las emergencias sanitarias, como recientemente lo han sido por A H1N1, ébola, SARS-CoV-2, etcétera.
5. Atención multidisciplinaria de las enfermedades emergentes y reemergentes.
6. Enfoque a las enfermedades crónicas no transmisibles como el cáncer, insuficiencia renal y la diabetes.
7. Por supuesto, la nueva genética y los nuevos diagnósticos específicos.
8. Las nuevas tecnologías que extienden nuestros sentidos para brindar un mejor servicio, y también, por qué no, dialogar para formular diversas formas de

financiamiento para contar con la nueva tecnología que le dé acceso a toda la población y así contribuir a disminuir la exclusión social de la salud.

9. Formular y declarar nuevas formas de acceso a la formación y actualización de los profesionales del laboratorio clínico y su interacción en equipos profesionales multidisciplinarios.

Para ello contaremos con profesores expertos de México, Inglaterra, Francia, Austria, Estados Unidos y Latinoamérica, conferencias magistrales, foros, simposios y talleres, donde podremos dialogar y discutir por primera vez con: premios mundiales de la ciencia, directivos de las principales organizaciones de químicos y patólogos clínicos para disertar sobre el futuro del laboratorio, con las principales academias de medicina y cirugía de México y Francia para establecer un diálogo profesional sobre la utilidad y actualización de los estudios de laboratorio. También podremos conocer los trabajos de investigación de los profesionales de laboratorio de México y las novedades que presentará la industria en la importante expo que tendremos. Pretendemos una gran fiesta académico-científica en beneficio de todos nosotros.

Además del atractivo académico que tendrá el congreso, es una gran oportunidad para estrechar lazos de amistad en un marco que nos ofrece conocer y disfrutar de Aguascalientes, en una temporada de excelente clima, por ello te invitamos a programar tu asistencia con antelación y aprovechar los descuentos por inscripción temprana, y en hoteles que se han dispuesto pensando en ustedes, atractivos precios que pronto podrán conocer en la página web del LIII Congreso Nacional Mexicano de Patología Clínica 2023. Por supuesto que el congreso será presencial, pero sin duda se mantendrán las medidas que la salud pública marque en ese momento. Hasta entonces.